

## SUMMARY

# HUBUNGAN POLA ASUH IBU DENGAN PERILAKU SULIT MAKAN PADA ANAK USIA PRASEKOLAH DI RW 013 KELURAHAN BENCONGAN TANGERANG

Created by SRI LESTARI HANDAYANI

**Subject** : HUBUNGAN POLA ASUH IBU DENGAN PERILAKU SULIT MAKAN  
PADA ANAK USIA PRASEKOLAH DI RW 013 KELURAHAN  
BENCONGAN TANGERANG

**Subject Alt** : HUBUNGAN POLA ASUH IBU DENGAN PERILAKU SULIT MAKAN  
PADA ANAK USIA PRASEKOLAH DI RW 013 KELURAHAN  
BENCONGAN TANGERANG

**Keyword** : Pola Asuh, Sulit Makan

### **Description :**

Anak prasekolah adalah anak yang berusia 3 sampai 5 tahun. Pada masa ini, terjadi pertumbuhan dan perkembangan biologis, psikososial, kognitif dan spiritual yang begitu signifikan. Pertumbuhan dan perkembangan anak usia prasekolah dipengaruhi oleh nutrisi, aktivitas, masalah tidur, kesehatan gigi, pencegahan cedera, serta cara orang tua dalam merawat anak yang sakit. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui hubungan pola asuh ibu dengan perilaku sulit makan pada anak prasekolah di RW. 013 Kelurahan Bencong, Tangerang. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan penelitian deskriptif korelasi. Tipe data yang digunakan dalam penelitian ini adalah cross sectional. Populasi penelitian ini adalah seluruh keluarga yang mempunyai anak usia prasekolah di RW 013 Kelurahan Bencong Tangerang. Teknik penentuan sampel yang digunakan adalah Probability Sampling (Random Sample.) sampel yang digunakan adalah Ibu yang mempunyai anak usia prasekolah di RW 013 Kelurahan Bencong Tangerang yang berjumlah 33 orang. Analisa data yang digunakan menggunakan analisa univariat dan analisa bivariat dengan rumus chisquare. Dari hasil uji chi-square didapatkan nilai p-value = 0,001. sehingga dapat disimpulkan ada hubungan yang bermakna antara pola asuh Ibu dengan perilaku sulit makan pada anak usia prasekolah di RW 013 Kelurahan Bencong Tangerang. Hasil kesimpulan menunjukkan bahwa pola asuh yang otoriter dan permisif adalah pola asuh yang tidak perlu diterapkan dalam mendidik anak, sebaiknya menerapkan pola asuh demokratis lebih diterapkan dalam mendidik perilaku anak sehingga menimbulkan keyakinan dan kepercayaan diri maupun mendorong tindakan-tindakan mandiri kepada anak.

**Date Create** : 17/12/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_200833023

**Collection** : undergraduate\_200833023  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor